



La gestora de capital riesgo de La Caixa y el fondo de capital riesgo de Everis han invertido 300.000 euros en Signadyne, una compañía que desarrolla una tecnología que permite reducir el coste y consumo de equipamientos electrónicos en torno a un 50%.

DEL 4 AL 10 DE ENERO DE 2013  
www.dhenares.es

EN PREPARACIÓN

## Los proveedores podrán recurrir a Hacienda para cobrar facturas

El Ministerio que dirige Cristóbal Montoro ultima la creación de un instrumento por el cual los proveedores de administraciones públicas morosas (Ayuntamientos, Comunidades Autónomas) podrán dirigirse directamente a Hacienda para que "arbitre la forma de pago". Así lo anunció Cristóbal Montoro tras recibir el I Premio Impulso al Autónomo, concedido por ATA y Grupo Joly. El titular de Hacienda aseguró que la iniciativa estará lista en los primeros meses de 2013 e impedirá que las administraciones se financien a costa de no pagar a los proveedores. Además, ha garantizando que se cumplirá "estrictamente" la Ley de Morosidad.

"Las administraciones españolas no pueden vivir situaciones de morosidad porque provocan la crisis empresarial, la de los autónomos que son los proveedores de las administraciones, al interrumpir la circulación económica en España", subrayó. Por ese motivo, el Gobierno pondrá en marcha este instrumento que "no es difícil de instrumentar legalmente" después de la experiencia del Plan de pago a proveedores. Montoro apuntó también que siguen en marcha otros instrumentos como el Fondo de Liquidez Autonómica (FLA), que es "una continuidad del pago a proveedores".

# Guadalajara cierra el año con 321 personas menos en la cola del paro

Por contra, hay 400 afiliados menos a la Seguridad Social

Y. BERNAD | GUADALAJARA  
Twitter: @yolandabernad

No todo iban a ser malas noticias. El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo en Castilla-La Mancha se situó al finalizar diciembre de 2012 en 262.340 personas, 542 parados menos respecto al mes anterior. Aun así, en el conjunto del año el desempleo subió en 36.498 desempleados, un 16,16% más respecto a 2011. El paro bajo en todas las provincias de Castilla-La Mancha durante el mes pasado, aunque el descenso más significativo se produjo en Guadalajara: 2012 se cerró con un total de 24.667 parados, 321 desempleados menos que el mes anterior.

Por sectores, en Agricultura se registraron seis parados menos en el último mes del año, 23 menos en el de Industria, 79 parados más en la Construcción, 311 menos en el sector Ser-

vicios y 60 personas menos en el colectivo sin empleo anterior en Guadalajara.

### CIFRAS 'ENGAÑOSAS'

Para el sindicato de CCOO, la estadística refleja "lo que trae consigo la reforma laboral en cuanto al tipo de contrato que se está creando". Una modalidad que, según su secretario provincial, José María Rey, supone que en diciembre "el paro haya bajado en 321 personas pero también haya caído el número de afiliados a la Seguridad Social en unas 400 personas", reflexiona.

A juicio de Rey, el empleo que se ha generado ha sido sobre todo en el sector servicios, "de baja calidad, que aporta pocos ingresos", y pone el acento en la contratación indefinida, que también cae considerablemente. En su opinión, el hecho de que 321 personas encontraran empleo en diciembre

"puede resultar engañoso". "Mi deseo es que en 2013 la situación mejore, pero lo cierto es que no hay encima de la mesa ningún tipo de política encaminada a cambiar esa tendencia".

Parecida lectura realiza el coordinador provincial de IU, José Luis Maximiliano. "El hecho de que se haya reducido el paro registrado en 542 personas en el conjunto de la región, de las cuales 321 son de Guadalajara, si bien es positivo no es demasiado significativo si tenemos en cuenta que la variación anual ha aumentado respecto a la de diciembre de 2011 y que dicha variación anual es superior en la región en casi 7 puntos (16,16%) a la media nacional y aunque algo más baja en nuestra provincia con más de un 11% de incremento respecto al año pasado, también se sitúa por encima de la media del país". A esto se suma que el 94 por ciento de los contratos generados son de carácter temporal.



Diciembre cerró con más de 300 guadalajareños menos inscritos en las listas del paro

ES JUNTO CON LA DE GAROÑA LA QUE MENOS INCIDENTES ACUMULÓ A LO LARGO DEL AÑO PASADO

## La central de Trillo cerró un año "tranquilo"

Las centrales nucleares españolas comunicaron un total de 46 sucesos al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) a lo largo de 2012, al menos hasta el 21 de diciembre, 18 menos que en todo 2011, cuando se notificaron al órgano regulador un total de 64, según datos proporcionados por la propia institución. Por número de sucesos comunicados, Vandellós II (Tarragona) y Cofrentes (Valencia) fueron los re-

actores que en más ocasiones informaron al regulador. En total, Vandellós II comunicó al CSN nueve sucesos, dos de ellos relacionados con incumplimientos de rondas horarias, mientras que Cofrentes informó de siete. En tercer lugar, aparece Ascó II (Tarragona), que comunicó al CSN un total de siete sucesos, seguida de Ascó I (Tarragona), con cinco sucesos; Almaraz II (Cáceres) con cuatro y Al-



La central nuclear de Trillo

maraz I (Cáceres) con tres.

En el lado opuesto del 'ranking', las centrales de Santa María de Garoña (Burgos) y Trillo (Guadalajara) -la más nueva- son las que menos incidentes acumulan. Así, la central de Garoña notificó tres sucesos, uno de ellos por la entrada de dos parapentes identificados como 'Greenpeace en acción pacífica', al igual que la de Trillo, que informó de otros tres.